
令和４年度第１回米子市保育所等給食運営委員会会議概要

１ 開催日時 令和４年６月２８日（火）午前９時３０分～午前１０時４０分

２ 開催場所 米子市シルバー人材センター ２階会議室

３ 出席者 （敬称略)
[米子市保育所等給食運営委員会委員]
斎木委員長、新宮委員、宮前委員、門脇委員、田中委員、田内委員、山本委員、

石委員、三穂野委員、（欠席：梁川委員）

[事務局]
枡本担当課長補佐

４ 会議の次第

１）開会

２）議事

（１）委員長職務代理者の指名

（２）令和３年度事業報告について

（３）令和４年度事業計画について

（４）保育所等給食調理等業務実施状況について（事故発生報告）

（５）視察について

３）その他

４）閉会

５ 議事の概要

（注 資料説明は省略してあります。また、発言は要約してあります。）

事務局 「資料１～４」を説明

委員長 ここまでで、質問等あるか。

委 員 質問ではないが、平成２０年度から今まで１年を通して事故が「０」だったことはな

い。この委員会は調理業務のあらをさがすための委員会ではない。給食＝保育である

という考えのもと、給食の質の向上＝安心・安全な保育につながるという視点にたち

調理業務を調査検討している。厳しい意見も言うが、愛を持って言っているので理解

いただきたい。

各園の評価で園長のコメントをよく読むと、どれだけ子ども達に対して一生懸命やっ

ているかわかる。米子市公立の調理業務については全国トップクラスであると思って

いる。他県では、少々の事故は公表していない。保護者の委員の皆さんに米子市公立

保育園の給食は素晴らしいということを自園の保護者に伝えてほしい。

委員長 調理師は２年実務で受験資格が与えられると聞いているが、こたかの調理業務責任者

の件について補足はあるか。

委 員 昨年の調理業務責任者は一生懸命やっていただいていたが経験３年の無資格の方だ

った。今年は、４月から有資格者が配置されていて、もうすぐ、育休があけて以前の

有資格の責任者が復帰する。

委員長 コロナ対応について、調理員にも罹患者がでているが、委託事業者においては、従業

員を近隣から集めて代替応援で通常運営できていることを報告する。



事務局 「資料５」を説明

委員長 質問等あるか。

委 員 特になし

事務局 「資料６」を説明

委員長 質問等あるか。

委 員 肉３件について、同じ納入業者で同じ園だが、この納入業者は、この園にしか納入

していないのか。

事務局 他園にも納入している。

委 員 肉は、原材料由来のものであるということだが、これは異物になるのか。

事務局 結果として原材料由来であるが、給食では、何かわからないものについては安心・安

全のため使用しない。

委 員 きちんと報告していることがすごいと思う。安心である。

事務局 「資料７」を説明

視察については ・事故が多い園 ・アレルギー対応が多い園を中心に選定している。

視察のチェックポイントについては、これまでの視察での指摘事項を追加しながら作

成したものである。

視察当日は、８時５０分にふれあいの里を出発して、保育園等で視察し、戻って会議

を行い１３時３０分頃終了予定。

委員長 視察園について、意見等あるか。

委 員 小鳩、どんぐり、あがたがよいのではないか。

事務局 その３園でもよいが、富益はアレルギー対応児が多数いるので、アレルギー対応を見

ていただけるのではないかと思って候補に入れた。

委 員 視察の視点をどこに置くかによるが、あがたは昨年も行っているので、アレルギー対

応を見ることもできるし、しばらく行っていない富益がよいのでははないか。

委 員 事務局が決定すればよい。

事務局 では、小鳩、どんぐり、富益の３園にする。

委 員 試食はやはり難しいか。

事務局 現在も園では黙食が続いている。本当は試食してもらって、切り方や食感、盛り付け

などを体験してもらいところだが、園でマスクを外すことは避けたいので試食はなし

で考えている。

委 員 試食について了承。

委 員 視察園の園長にお願いしたいことがある。初めて視察する委員がほとんどなので、保

育士の身支度など見逃すことがある。そのようなことを避けるため、今ここに行けば

ここを見ることができるという案内をしてほしい。

委 員 園長会で伝えておく。

委員長 議事はこれで終了。事務局から連絡があるか。

事務局 次回の委員会は８月下旬開催予定。日程調整の上、連絡する。

閉会


